

¿No consigues vender tu casa?

VENDIDO




Jueves, 4 de marzo 2010

En esta sección

Usuario

Entrar

"Universidad de Granada"

Buscar

NACIONAL	INTERNACIONAL	eplatam	DEPORTES	economía y finanzas	PORTAL TIC.es	epsocial	CULTURA	CHANCE	INNOVA	LENGUAS		
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Andalucía




Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla
 Innova | Agroandaluz | Medio Ambiente | Cultura | Economía | La Pepa 2012 | Turismo

La Comisión de Defensa del Senado vista hoy Granada para conocer la colaboración entre la UGR y el Madoc

GRANADA, 4 Mar. (EUROPA PRESS) -

Representantes de la Comisión de Defensa del Senado visitarán hoy Granada para conocer de primera mano el funcionamiento de la Comisión Mixta formada por la Universidad de Granada (UGR) y el Mando de Adiestramiento y Doctrina (Madoc) con el objetivo de recabar información sobre este "modélico ejemplo de colaboración" entre ambas instituciones.

La delegación al completo asistirá también a la entrega de los Premios del Consejo Social de la Universidad de Granada, que este año reconocerán la labor del Madoc en un acto que tendrá lugar en el Salón Rojo del Hospital Real.

Previamente a esta entrega de premios, a las 12,30 horas, los senadores se reunirán con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el teniente general Francisco Puentes Zamora, quienes serán los encargados de explicarles todas las actividades que, de forma conjunta, vienen realizando ambas instituciones desde que suscribieron un convenio de colaboración en el año 1994.

Entre los miembros de la Comisión de Defensa del Senado que visitarán Granada estarán su presidente, Jaime Blanco, junto a Hilario Caballero, Ramón Aleu i Jornet, Iñaki Anasagasti, Rosa Orozco y los senadores granadinos Sebastián Pérez y María Escudero.

La cooperación entre la Universidad de Granada (UGR) y el Madoc tiene su origen en un convenio de colaboración suscrito entre el Ministerio de Defensa y la institución académica en el año 1994. Al amparo de ese convenio, se constituyó la Comisión Mixta tras la creación del Madoc.

Los 16 años de cooperación entre ambas instituciones han permitido desarrollar a lo largo del tiempo numerosas iniciativas conjuntas con resultados muy positivos en áreas como la formación, la investigación, o los servicios.

Bolsas Empleo Granada

Ofertas de empleo en Granada ¡Busca ya tu trabajo en Jobrapido!
www.jobrapido.es/Granada

Anuncios Google



A LA ÚLTIMA EN CHANCE


[Más Noticias](#)
[Más Leídas](#)

NOTICIAS RELACIONADAS

- [La Comisión de Defensa del Senado vista mañana Granada para conocer la colaboración entre la UGR y el Madoc](#) (03/03/2010)
- [Bárceñas declara en el Senado una única actividad privada en la empresa Autopistas del Atlántico](#) (01/03/2010)
- [Bárceñas declara una única actividad privada en la empresa Autopistas del Atlántico](#) (01/03/2010)
- [Chacón asistirá hoy a la toma de posesión del general Asarta como jefe de la misión de la ONU en Libano](#) (28/01/2010)
- [Chacón asistirá mañana a la toma de posesión del general Asarta como jefe de la misión de la ONU en Libano](#) (27/01/2010)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

[Imprimir](#)
[Enviar](#)
[Comparte esta noticia:](#)

- Juzgan hoy a un acusado de acuchillar a su pareja y a la hija de ésta
- Los actos del centenario del Teatro Falla comienzan hoy con un espectáculo de luz y sonido
- La Comisión de Defensa del Senado vista hoy Granada para conocer la colaboración entre la UGR y el Madoc
- Los bomberos se manifiestan hoy para reclamar la convocatoria de las 114 plazas vacantes
- El PP pide hoy en el Parlamento andaluz un plan de emergencia para reconstruir el socavón de la A-92
- PSOE-A pide hoy que la Junta propicie la incorporación de universidades andaluzas al modelo de responsabilidad social
- Evacuados 17 menores y cinco adultos al quedar atrapado su autobús escolar en Sierra Nevada
- Lucena y Palma del Río activan sus planes municipales ante las fuertes precipitaciones
- CCAA prevén que haya consenso en la Ley de Ciencia aunque las del PP exigen que se concrete el gasto de la Ley
- Los cuatro estudiantes de la UJA pendientes de repatriación acuerdan permanecer en el país
- Las fuertes precipitaciones elevan de nuevo el cauce del Genil a su paso por Écija
- Garmendia dice que la Ley de Ciencia respeta la competencia de regiones, a las que no

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES



El PP descarta un acuerdo global con el Gobierno



Trasladan al periodista Fariñas a la unidad de cuidados intensivos



Willy Toledo se siente "agredido por los medios de comunicación"

AHORA EN PORTADA...

CHANCE ■ Gente ■ Belleza ■ Moda ■ El Buen Vivir ■ Ocio y Cultura ■ Viajes ■ Tendencias



QUIOSCO DE REVISTAS

La Princesa Letizia, David Bisbal e Isabel Pantoja copan las portadas

La **Princesa de Asturias** y su primer viaje en solitario a un acto público en el extranjero comparte protagonismo esta semana con **David Bisbal** y **Elena Tablada**, felices con la llegada de la pequeña Ella. Además, **Isabel Pantoja** podría enfrentarse a la cárcel tras ser imputada por blanqueo de dinero. ➤



Iván Sánchez será padre por segunda vez



La gala de los premios Tp de Oro 2009, afectada por la crisis

CHANCE Vídeos

Se entregan los premios Tp de Oro

Canal **YouTube**/europapress
Ver más vídeos

PORTALTIC.ES ■ TIC Ciudadano ■ TIC Empresas ■ TICE-Administración ■ TIC Centros de Conocimiento ■ InfoTIC ■ Punto de Encuentro



CON CUBA COMO MONOGRAFICO
Los nuevos 'blogueros' del PP:
Ruiz-Gallardón, González Pons o Rita Barberá

El presidente del PP, Mariano Rajoy, presentó este miércoles una red de blogs del Partido Popular con los que la formación quiere "convocar a los españoles al cambio" político en España y, al mismo tiempo, tener la oportunidad de "hablar y escuchar a la gente" porque, a su entender, el político que "no escucha está muerto". >



Mil empresarios de 350 firmas nacionales e internacionales participarán en Business TIC

- El tamaño importa: Nintendo DSi XL, una portátil para jugar en compañía
- EE.UU. gastará más de 18.000 millones en mejorar el acceso a Internet
- Hay interés por Windows 7 pero la crisis frena la demanda



Venezuela condenará con penas de cárcel la importación y venta de videojuegos bélicos

economía y finanzas ■ Macroeconomía ■ Empresas ■ Finanzas ■ Energía ■ Construcción y vivienda ■ Transportes ■ RSC

■ Motor ■ Legal ■ Laboral ■ Fiscal ■ Bolsa ■ Comunicados

■ **Empresas Cotizadas - Sectores** ▼

IBEX 35 **-0,22%** DOW J. **-0,09%** FTSE 100 **-0,22%** DAX X. **-0,56%** NIKKEI **-1,05%** EUR/USD **1,3656**



SERÁ NECESARIO AUMENTAR EL EMPLEO A TIEMPO PARCIAL

Corbacho cree que España debe asumir el objetivo de la UE de aumentar la tasa de empleo

El ministro de Trabajo e Inmigración, Celestino Corbacho, dijo este miércoles que España debe asumir e objetivo propuesto por la Comisión Europea dentro de la nueva estrategia económica de aumentar la tasa de empleo hasta el 75% de la población activa en 2020, pero resaltó que para lograr esta meta será necesario aumentar el empleo a tiempo parcial. >



La confianza del consumidor cae 7,6 puntos en febrero



El precio de los pisos en España todavía muestra una sobrevaloración del 20%

Agenda

- 04/03/2010 - 11:00 - PIB Zona Euro
- 04/03/2010 - 14:30 - Peticiones iniciales de desempleo EEUU
- 04/03/2010 - 14:30 - Costes laborales unitarios en EEUU
- 04/03/2010 - 14:30 - Productividad en EEUU
- 04/03/2010 - 14:30 - Permisos de construcción en Canadá

Ir a la Agenda

epsocial ■ Política Social ■ RSC ■ ONG y Asociaciones ■ Obra Social ■ Fundaciones



EL EPICENTRO ESTÁ AL OESTE DE VALPARAÍSO
Nueva réplica de 6,1 grados en el centro de Chile

Un terremoto de 6,1 grados sacudió a última hora del miércoles la zona central de Chile, cuatro días después del seísmo de magnitud 8,8 que provocó la muerte de más de 800 personas, según informó el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS, por sus siglas en inglés). >



Fariñas regresa a su casa y seguirá en huelga de hambre y sed



Aminetu Haidar tiene un nuevo pasaporte marroquí

Videos destacados



Una llamada de Manos Unidas

Canal **YouTube/europapress**
Ver más videos

DEPORTES ■ Fútbol ■ Motociclismo ■ Fórmula 1 ■ Baloncesto ■ Tenis ■ Balonmano ■ Golf ■ Atletismo ■ Ciclismo



COPA DAVIS
David Nalbandian supera su lesión

El tenista argentino David Nalbandian viajó a Estocolmo para unirse a la convocatoria del equipo albiceleste para la primera ronda de la Copa Davis contra Suecia en Estocolmo, según informó la Asociación Argentina de Tenis (AAT). >



Dominguez cae eliminada en primera ronda

- El DKV Joventut destituye a Sito Alonso
- La FIA decide que el Mundial se disputará con 12 equipos
- Jaime Ferrer: "Espero ser el futuro presidente del Barcelona"



Renato: "La clave es meter las oportunidades, porque ellos no perdonan"

www.europapress.es es el portal de actualidad y noticias de la Agencia Europa Press.

© 2010 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.

[CONTÁCTENOS](#) | [CATÁLOGO](#) | [RSS](#) | [BOLETÍN](#) | [AVISO LEGAL](#)